



BRUILLE SAINT-AMAND

www.brullesaintamand.fr



LE PETIT BRUILLOIS

N°93 Magazine Municipal de la commune de Bruille Saint-Amand



Séjour à La Rochelle

L'automne raconte à la terre les feuilles qu'elle a prêtées à l'été



Concert



Départ des CM2

Sommaire

P3. ÉDITO

P4. ACTUALITÉS

P8. ENFANCE - JEUNESSE

P12. MÉDIATHÈQUE

P14. SPORTS ET ASSOCIATIONS

P15. ABMP

INFOS PRATIQUES

Mairie :

Tél : 03.27.34.14.12
mairie@bruillesaintamand.fr

Lundi au mercredi :
9h-12h / 14h-17h

Jeudi :
9h-12h / 14h-18h30

Vendredi :
9h-12h

Le Petit Bruillois Bimestriel de la commune de Bruille Saint Amand

Place Roger Salengro - 59199 Bruille Saint Amand

Tél : 03.27.34.14.12

mairie@bruillesaintamand.fr

Directeur de publication : Christophe PANNIER

Conception, réalisation, illustration, rédaction :

Service communication

communication@bruillesaintamand.fr

Dépôt Légal : 2001

Impression : Mailing Express Service

Diffusion : 730 exemplaires



BRUILLE SAINT-AMAND



Retrouvez toute l'actualité du village sur www.bruillesaintamand.fr



«1er décembre, date à ne pas manquer»

Septembre, mois de la rentrée pour les quelques 128 élèves de notre groupe scolaire à qui je souhaite une bonne reprise, ainsi qu'aux enseignantes et aux agents de la commune en charge du périscolaire.

J'aurais souhaité inaugurer notre nouveau restaurant scolaire fin août mais malheureusement les travaux ne sont toujours pas terminés. Le chantier a pris du retard et nous devons patienter pour utiliser les nouvelles installations dans les meilleurs délais je l'espère.

Côté salle polyvalente, les travaux de rénovation thermique et d'isolation sont bien engagés. Ces travaux vont nous permettre de réduire considérablement nos consommations et assurer un meilleur confort pour les utilisateurs. Cet équipement sera fermé pendant quelques mois, je peux comprendre la gêne occasionnée mais comme tous travaux, il faut savoir en accepter les désagréments pour profiter pleinement des infrastructures ensuite, sans dénigrer les investissements de la municipalité pour le bien de tous au-delà des intérêts personnels.

Par ailleurs, le 1er décembre, j'aurai l'honneur d'inaugurer la réouverture de l'église Notre Dame. Après 8 années de fermeture, notre église a retrouvé toute sa splendeur et permettra, comme nous l'avions décidé, de retrouver les offices culturels, mais s'ouvrira sur le monde culturel. Pendant plus de 3 semaines, des manifestations diverses et variées y

seront organisées. Ce patrimoine doit vivre différemment au regard des investissements engagés avec nos partenaires financiers. Le 08 décembre, Monseigneur DOLLMANN, archevêque de Cambrai, nous honorera de sa présence pour célébrer une messe. Le programme des festivités vous sera communiqué et je vous invite à participer pleinement à ces événements.

Dans un domaine différent, je vous informe qu'un radar pédagogique sera installé sur le territoire communal. Celui-ci sera déplacé régulièrement sur nos axes routiers et permettra d'enregistrer les données liées à la vitesse et ainsi communiquer avec les services de gendarmerie.

Enfin, une nouvelle organisation des services municipaux se met en place. Après le recrutement de 2 responsables, l'un aux services techniques et l'autre sur le service enfance jeunesse, j'ai eu le plaisir d'accueillir Madame Laura DELBAUFFE, Directrice Générale des Services, le 1er septembre. Je lui souhaite une parfaite intégration au service des élus, à l'écoute des personnels, et force de propositions pour le développement de notre village.

Bien à vous,

Christophe PANNIER
Maire de Bruille Saint-Amand
Vice-Président de la Communauté
d'Agglomération de la Porte du Hainaut

Inauguration
EGLISE NOTRE DAME

★ ★ ★ ★ ★ ★

Monsieur le Maire et le Conseil Municipal ont le plaisir de vous convier à l'inauguration de l'église Notre Dame :
Le Vendredi 1 Décembre à 18H30

Et surveillez votre boîte aux lettres pour découvrir le programme d'inauguration prévu pendant tout le mois de décembre.

L'église Notre-Dame va bientôt ouvrir ses portes et accueillir des manifestations culturelles et culturelles.

Pour bien vous y accueillir, il est nécessaire d'acheter des chaises, et le coût est très imposant.

Nous connaissons l'attachement que beaucoup de Bruillois ont pour cet édifice, c'est pourquoi nous lançons un appel à votre générosité. Tout don, petit ou grand, pour aider à l'achat des chaises sera le bienvenu.

L'association «Le Clocher de l'Union» rassemblera tous vos dons. Vous pouvez déposer vos chèques à l'ordre de «l'association le Clocher de l'Union» en mairie.

Par avance, soyez-en remerciés.



Gendarmerie

La brigade de gendarmerie de Lecelles vient à Bruille Saint-Amand pour une réunion d'information sur la prévention

le vendredi 6 octobre à 18h en mairie.

Vous y êtes tous cordialement invités.



SEPTEMBRE	
ven 15	
sam 16	
dim 17	
lun 18	
mar 19	
mer 20	
jeu 21	Automne
ven 22	Séance de dédicace Fabien ROUSSEL Médiathèque
sam 23	Nettoyage d'automne - Sous la Halle
dim 24	
lun 25	
mar 26	
mer 27	
jeu 28	
ven 29	
sam 30	

OCTOBRE	
dim 1	Fête des grands pères
lun 2	
mar 4	
mer 4	
jeu 5	
ven 6	
sam 7	Cérémonie des nouveaux habitants - Mairie
dim 8	
lun 9	
mar 10	
mer 11	
jeu 12	
ven 13	
sam 14	
dim 15	
lun 16	
mar 17	
mer 18	
jeu 19	
ven 20	
sam 21	Vacances Scolaires
dim 22	
lun 23	
mar 24	
mer 25	
jeu 26	
ven 27	
sam 28	
dim 29	- 1H
lun 30	
mar 31	Halloween

NOVEMBRE	
mer 1	TOUSSAINT
jeu 2	
ven 3	
sam 4	
dim 5	
lun 6	
mar 7	
mer 8	
jeu 9	
ven 10	
sam 11	Armistice 1918
dim 12	
lun 13	
mar 14	

Un nouveau visage lors du Conseil Municipal

Laura Delbauffe, la nouvelle directrice générale des services a pris ses fonctions le 1^{er} septembre après avoir exercé comme Responsable Administrative et Financière des services techniques de la mairie de Saint Saulve depuis 2019 ;

Présentée aux élus lors du Conseil Municipal du 5 septembre dernier, elle se revendique en femme de terrain : « Je vais à la rencontre des agents. Faire le point, écouter... pour mieux accompagner dans les projets et les mener au bout ». Une femme de contact donc au relationnel affirmé !



M. le Maire Christophe PANNIER se félicite de son arrivée : « Je lui souhaite de s'impliquer pleinement au côté des élus pour le bien-être de nos administrés».

Bienvenue à Laura dans notre beau village !

Gérard Ferrez

On le croisait souvent rue Jean Jaurès, il adorait ses chats qui l'entouraient, il était membre de diverses associations bruilloises. Gérard FERREZ avait été directeur d'école à Bruille Saint-Amand, Conseiller municipal puis maire de la commune de 1993 à 1995 et avait été réélu au conseil municipal aux dernières élections de 2020. Gérard nous a quittés le 28 juin dernier après plusieurs mois d'hospitalisation.



Nous le remercions pour son investissement au sein de la commune et présentons à nouveau à sa famille et ses amis nos sincères condoléances.

Bienvenue à Christelle Caudrelier

Suite au décès de Gérard Ferrez, comme le prévoit la loi, c'est la personne suivante sur la liste qui se voit proposer le poste. C'est avec plaisir que les membres du conseil municipal accueillent madame Christelle CAUDRELIER qui siègera aux mêmes commissions que Gérard, soit la commission "finances" et la commission "patrimoine, environnement, tourisme et commémorations". Christelle CAUDRELIER a déjà participé à son premier conseil municipal ce mardi 5 septembre.



FABIEN ROUSSEL



FABIEN ROUSSEL

LES JOURS HEUREUX SONT DEVANT NOUS

DE LA PRÉSIDENTIELLE À LA RECONSTRUCTION DE LA GAUCHE



RENCONTRE & DEDICACES



VENDREDI 22 SEPTEMBRE à partir de 18H30



MEDIATHEQUE MOTS PASSANTS de BRUILLE SAINT-AMAND rue Pasteur

Informations par mail motspassants.bruille@gmail.com

Vous avez plus de 60 ans et vous résidez sur l'une des communes de la Porte du Hainaut.

Le CLIC – Relais Autonomie de la Porte du Hainaut vous invite à un atelier découverte de la sophrologie. L'art qui favorise un bon équilibre entre le corps, le mental et les émotions en combinant techniques de relaxation, de respiration et de visualisation positive !

SOPHROLOGIE

En partenariat avec Mme SCHMIT-FLINOIS sophrologue certifiée, Luxopunctrice

"la sophrologie c'est se mettre en mouvement vers le positif"

Le jeudi 19 Octobre 2023
De 14h à 16h
Dans les locaux de la Médiathèque « Mots Passants »
1 rue Lionel Gueltou
59199 Bruille Saint-Amand

Atelier Gratuit
Inscription auprès du CLIC : 03.27.24.32.46





FAITES UN BEAU GESTE POUR LA NATURE. DONNEZ UN COUP DE MAIN PRÈS DE CHEZ VOUS.

A BRUILLE SAINT-AMAND
SAMEDI 23 SEPTEMBRE 2023
A 9H SOUS LA HALLE
VENEZ NOMBREUX !!!!!

LES JOURNÉES Nettoyons la nature!

Renseignements auprès de Véronique CICHON 06.07.30.33.37 ou veronique.cichon@wanadoo.fr

Concert du 29 juin



L'ensemble polyphonique de l'atelier d'art de Mortagne et la chorale «Les Copains des Bords» ont donné un concert en l'église St Maurice le 29 juin.

Chants variés, participation active du public venu nombreux, ambiance très sympathique, tous les éléments étaient réunis pour passer une très bonne soirée.

Vous avez raté ce concert ? Alors surveillez les infos, il se pourrait qu'il y en ait un autre en décembre...



Cérémonie de la fête des mamans

Samedi 3 juin, avec un peu d'avance, la municipalité a mis à l'honneur les mamans de «l'année» en les accueillant à la salle des 3 chênes pour célébrer la fête des mères.

Sur les 10 mamans conviées, 4 ont répondu à l'appel et sont venues avec leurs chérubins :

Julie et Raphaël, Lucie et Paul, Marie et Léandro et Sandy avec Jules et Liam.

Après le discours de M. le Maire qui a remis une rose et un cadeau à chaque «reine du jour» présente, les convives et les élus ont pu partager le verre de l'amitié qui est toujours un moment d'échanges très apprécié de tous.

Ce fut à nouveau une belle mise à l'honneur des mamans qui rappelle ce rôle important : «maman un jour, maman toujours» !



SDIS

Le 10 juin 2023, le SDIS de Vieux-Condé fêtait son dixième anniversaire. Une manifestation de grande envergure, nécessitant une organisation pointue.



Attractions, démonstrations, témoignages, mises en situations,...

Petits et grands ont été ravis de cette journée.

Bruille Saint-Amand a apporté un soutien logistique pour aider ce SDIS qui intervient sur notre commune pour bon nombre de situations délicates et parfois dangereuses.

Accueil de loisirs de juillet

La municipalité proposait aux ados un séjour à La Rochelle du 17 au 22 juillet 2023.

Ils ont pu profiter du beau temps en faisant des activités nautiques (bouée tractée, canoë) et une balade en bateau.

Les jeunes ont exploré la Tour de la Lanterne et fait une activité "light graff" à l'intérieur, celle-ci a suscité leur curiosité et ils ont fortement apprécié.

Ils ont visité l'Aquarium qui est l'un des plus grands aquariums privés européens et ont profité des moments conviviaux passés tous ensemble : pizza sur la plage avec le couché du soleil, bain de « minuit », "fast food", balade à la fête foraine, baignade, etc...

Pour clôturer ce séjour ils ont fait une boum avec nos voisins Haulchinois, suivant une élection Miss et Mister La Rochelle 2023 remportée par Luna Velghe et Hugo Woittequand.



Cet été nous avons accueilli 107 enfants âgés de 2 ans et demi à 17 ans sous le thème «Voyage dans le temps».

Avec un programme chargé en activités sportives, manuelles, ludiques et culinaires, les enfants ont pu faire de l'athlétisme et de l'éveil sportif avec la Communauté d'Agglomération La Porte du Hainaut (CAPH), néanmoins les 11/13 ans n'ont pas pu participer au disc golf en raison de la météo... Ils sont partis à la piscine, au cinéma et au bowling sans oublier la Mer de Sable. En effet, depuis 3 ans en raison de la crise sanitaire COVID-19, nous n'avons pas pu profiter d'un parc d'attraction, ce fut une agréable journée pour les enfants, ils étaient ravis !

Pour permettre aux enfants de choisir leurs activités, nous avons mis en place des projets individuels proposés par les animateurs selon leurs domaines de compétences tels que : tournoi de football, de la pétanque, confection de pâtisseries orientales, du volleyball.

L'objectif était de permettre aux enfants de découvrir des activités qui ne sont pas communes à ce que nous proposons habituellement et de cotoyer des enfants qui ne sont pas dans leur groupe durant le centre de loisirs.

Nous remercions Emilie Picavet, plasticienne sur la commune de Bruille Saint-Amand pour son intervention et son investissement auprès de nos jeunes. Les enfants ont adoré ! Vous pouvez retrouver leurs jolies créations dans le jardinet de l'école maternelle.

Pour clôturer cet accueil nous avons organisé une kermesse sous la halle le matin, et l'après-midi nous avons fêté la fin du centre en présentant des danses et défilés aux parents et membres de la municipalité. Pour finaliser cette fête, les animateurs et enfants ont goûté tous ensemble après avoir participé à une "flash mob".

Nous remercions également le personnel d'entretien et de restauration sans qui nous n'aurions pas pu avoir des locaux propres durant ce mois de juillet.



1ère rentrée scolaire au collège

Le vendredi 30 juin, M. le Maire entouré des 4 adjoints, des 2 CMD et des membres de l'Amicale, a mis à l'honneur les 16 élèves de CM2, accompagnés des parents, à l'occasion de leur départ de l'école de la Source pour leur entrée en 6ème dans le collège de leur choix. Les enfants ont reçu de la part de la municipalité une calculatrice «spéciale collège» et de l'Amicale Laïque une clé USB 32Go pour les aider dans leur nouveau parcours scolaire qui a débuté ce 4 septembre 2023 au collège Fernig de Mortagne pour la plupart d'entre eux.



Bonne rentrée scolaire à tous ces nouveaux collégiens.

Rentrée scolaire à l'école de la Source

Le lundi 4 septembre 2023 les 128 élèves ont investi les locaux de l'école de la Source pour une nouvelle année scolaire.

La répartition s'est faite dans les 6 classes toujours sous la direction de Mme Monta Virginie secondée de 5 adjointes : 24 TPS,PS (Mme Carbonnel) ; 22 MS, GS (Mme Monta) ; 22 GS,CP (Mme Godfrin) ; 19 CE1 (Mme Luca) ; 21 CE2 (Mme Lukasiewicz) ; 20 CM1,CM2 (Mme Dubois).

Les 2 AESH, Anne-Marie et Sylvie, accompagneront aussi les élèves qui auront besoin d'aide ou de soutien dans leur parcours scolaire.

Avec le départ de Mmes Lamblin et Huart, 2 nouvelles enseignantes ont été nommées pour compléter l'équipe enseignante qui gèrera nos élèves bruillois.



Mme Carbonnel

Souhaitons-leur à toutes deux la bienvenue à Bruille Saint Amand.

D'autres adultes complètent l'encadrement de nos élèves : Roseline (ATSEM pour les classes maternelles), Tiffany (pour la restauration scolaire), Gwenaëlle et Caroline (responsables de l'Accueil de Loisirs) et les animateurs (Annie, Clara, Fiorella, Aurélie, Lara et Giuliano).



Mme Godfrin

Comme les années précédentes pour permettre aux enseignantes de travailler dans de bonnes conditions une somme de 40€ par élève a été attribuée à chaque classe afin de commander le matériel et les fournitures adéquats (livres, cahiers, fichiers, crayons...). Les classes fréquenteront aussi l'ENP (Espace Numérique de Proximité) pour un enseignement sur des supports informatiques. De même ils pourront emprunter des livres à la médiathèque « Mots Passants » sous la vigilance de Caroline (responsable de la médiathèque).

Bonne année scolaire 2023/2024 à tous nos élèves et aux adultes qui ont la charge de les aider pour la réussir.

Présentation de l'équipe éducative :



WATTEAU Anthony
Educateur Jeunes Enfants
Réfèrent technique



DUFRENNE Virginie
Auxiliaire Puéricultrice
Continuité de direction



TEXTORIS Aurora
Auxiliaire Puéricultrice



Micro-crèche Intercommunale "Les 4 Chatons"



Revenus mensuels de la famille	Famille de 1 enfant		Famille de 2 enfants		Famille de 3 enfants	
	Tarif 1	Tarif 2 Extérieur	Tarif 1	Tarif 2 Extérieur	Tarif 1	Tarif 2 Extérieur
Ressources plancher mensuel : 705,27€	0.42 €	0.52€	0.35 €	0.44 €	0.28 €	0.35 €
1000 €	0.605 €	0.76 €	0.504 €	0.63 €	0.403 €	0.503 €
2000 €	1.21 €	1.51 €	1.008 €	1.26 €	0.806 €	1.01 €
3000 €	1.81 €	2.26 €	1.51 €	1.89 €	1.209€	1.51 €
4000€	2.42 €	3.025 €	2.01 €	2.52 €	1.61 €	2.01 €
Ressources plafond 5000 €	3.20 €	4.00€	2.67 €	3.33 €	2.16€	2.67 €

Administrée par

Le Syndicat Intercommunal à Vocation Unique (SIVU)

Qui gère la compétence Petite Enfance de trois villages :

Bruille Saint Amand, Château l'Abbaye et Nivelles.

La structure « Les 4 Chatons » est un lieu d'accueil pour les enfants de 2 mois à 3 ans révolus habitant en priorité sur les 3 communes du SIVU.

La capacité d'accueil est de 12 enfants à la journée.



Depuis Avril 2021, les enfants sont accueillis à partir de 7h30 jusqu'à 18h sur la commune de Château l'Abbaye les lundis, mardis, jeudis et vendredis.

Ils peuvent fréquenter le de façon régulière, occasionnelle ou en urgence en fonction des besoins des familles et des disponibilités. Tout accueil doit faire l'objet d'une inscription au préalable.

Concernant les accueils réguliers, un contrat d'accueil est passé avec la famille pour une période définie. (De Janvier à Juillet et de Septembre à Décembre) en fonction de leurs besoins. La place de l'enfant est donc réservée.

Concernant les accueils occasionnels, les parents prennent contact avec le directeur le mois précédent pour réserver la place de leur enfant en fonction des disponibilités.

Concernant les accueils d'urgence, les parents prennent contact avec le directeur le jour même où l'enfant intègre la structure.

En inscrivant votre enfant dans notre structure financée par la CAF via la Prestation de Service Unique (Psu), vous bénéficiez d'un tarif horaire réduit et adapté à vos revenus.

Trois professionnels de la Petite Enfance avec une expérience de 15 ans encadrent les enfants : un éducateur jeunes enfants (responsable de la structure), deux auxiliaires de puériculture. Un médecin vacataire intervient également de façon régulière dans la structure.

La structure « les 4 chatons » a un rôle de soutien parental afin que les parents puissent concilier au mieux vie familiale, sociale et professionnelle. Elle veille à la santé et au bon développement de l'enfant tout en assurant sa sécurité et son bien-être.

Fermeture de la structure :

- Du 31 Juillet au 27 Août 2023.
- Du 23 Décembre 2023 au 03 Janvier 2024.
- Les mercredis.
- Les samedis, dimanches et jours fériés.



**Places Disponibles
Dès Septembre 2023 !!!**

**Vous voulez connaître les disponibilités,
Ou avoir de plus amples renseignements
Contactez-nous par mail :
anthonywatteau.4chatons@gmail.com
Ou par téléphone au :
03.27.36.81.32**

Ateliers "peinture"

La période estivale avait commencé et pourtant les ateliers peinture du jeudi 20 juillet ont encore eu un vif succès. La médiathèque « Mots Passants », toujours avec le soutien de l'Association Bruilloise Belle Amie, a de nouveau accueilli 2 ateliers "peinture" toujours animés par Sylvie Turbiez, peintre amateur.

Un groupe « débutants » le matin et un groupe « confirmés » l'après-midi ont officié toujours dans la joie et la bonne humeur. Sur le thème « arbres au bord de l'eau » pour les novices et « balade sur le sable » pour les « experts », ils ont oeuvré sur les conseils de l'animatrice. Les différents thèmes réalisés avec différentes techniques, ont permis à nouveau de voir des réalisations très différentes les unes des autres mais toutes aussi réussies.

Ces séances ont permis non seulement de s'adonner à la peinture et de réaliser un tableau, mais aussi de partager de bons moments, de faire connaissance et de voir repartir les participants ravis.



Prochains ateliers (pendant les vacances scolaires), date non définie pour l'instant, mais surveillez la page facebook de la médiathèque.

VC

Médiathèque Mots Passants

PROGRAMME DES ANIMATIONS

Septembre - Octobre 2023

Atelier créatif

Public : adultes

Lundi 02 octobre : Marque-pages et sa pochette cadeau

De 16h00 à 18h30
Sur réservation
Le matériel est fourni



Atelier mémoire

Venez booster votre mémoire à la médiathèque !

Lundi 09 octobre

De 14h30 à 16h00

Public : Adultes

Pensez à prendre vos stylos !

Une fois par mois, nous vous proposerons des jeux et exercices pour stimuler votre mémoire, dans un moment de convivialité et de manière ludique.



Mes premiers pas au cinéma : grosse colère et fantaisies

Projection - Atelier Dès 3 ans

Par Cinélique

Mercredi 18 octobre de 15h à 16h30

Programme de plusieurs courts métrages autour de la thématique des émotions, suivi d'un atelier créatif.

Avec entre autres deux adaptations en films d'albums jeunesse de Mireille d'Allancé dont le célèbre "Grosse colère".

Fuir l'ennui, dépasser sa colère, affronter le deuil, lutter contre ses peurs, accepter ce qui est... Cinq récits drôles, tendres et éducatifs pour aider les enfants à vivre voire sublimer leurs émotions fortes grâce à leur imaginaire.



Fabien Roussel : rencontre & dédicaces

Vendredi 22 septembre à partir de 18h30



Jeux de société

Public : ados - adultes

Lundi 25 septembre

Lundi 23 octobre

De 16h30 à 18h30

Un moment ludique et joyeux en famille ou entre amis autour de jeux de société.

NOUVEAU



Le coin des neurones

La scie d'Aladin

Aladin doit traverser le désert en 7 jours et son guide réclame 1 kg d'or à chaque journée travaillée. Pour l'aider, le génie de la lampe donne à Aladin un lingot de 7 kg d'or qui mesure 7 cm, et une scie magique qui ne sert que 2 fois.

Comment Aladin peut-il payer son guide chaque jour ?

Raisonnement à l'aveugle

Un terrifiant seigneur décide de gracier l'un de ses trois prisonniers : l'un est aveugle, un autre borgne, et le dernier voit normalement. Pour désigner l'heureux élu, il décide de lancer un défi : quatre balles, trois noires et une blanche sont placées dans un sac opaque. Chacun doit prendre une balle sans la regarder et la poser sur sa tête. Celui qui devinera le premier la couleur de sa balle sera libre.

Au bout de longues minutes de silence, c'est l'aveugle qui s'exclame : Je connais la couleur de ma balle !

Comment l'aveugle a-t-il deviné ?

Il suffira d'un cygne

Un cygne magique pond un œuf le premier jour du mois, deux œufs le deuxième jour, trois le troisième, etc...

Sans faire de longues additions, trouvez combien d'œufs le cygne va pondre pendant 30 jours ?

Pour trouver la correction, rendez-vous dans le prochain PETIT BRUILLOIS

Correction du coin des neurones précédent

A chaque ville son département....

La Mouche : La Manche

Plurien : côtes D'Armor

Mouais : Loire : Atlantique

Crotenay : Jura

Montretout : Hauts de Seine

Bourré : Loir et Cher

Poil : La Nièvre

Vatan : L'Indre

Angoisse : Dordogne

La Prune : Corrèze

La Ziza : Haute Savoie

Bidon : Ardèche

Montcuq : Lot

Bizou : Hautes Pyrénées

La Baffe : Vosges

Camembert : Orme

Marche Plaisir

C'est La RENTREE!



Septembre, le mois de la rentrée pour :
les écoliers, les entreprises et les associations.

Si vous êtes intéressé(e)s par la randonnée pédestre

Rejoignez le groupe MARCHÉ PLAISIR

vous y serez les bienvenu(e)s.

Contact: Marie-Christine Feresz

Tel : 06/31/29/43/06

Mail : mcferez@orange.fr

L'Espérance Bruilloise

Une rentrée sur les chapeaux de roues !

Le 1er septembre, après avoir enregistré les inscriptions pour la saison 2023-2024, nous avons organisé notre assemblée générale. Monsieur DELTOUR Président du Comité Régional des Hauts de France, de la Fédération Sportive et Culturelle de France, Monsieur Pascal CAREDY Conseiller Municipal Délégué aux sports de la Mairie de Hergnies, Monsieur Le Maire de Bruille St Amand, Christophe PANNIER, Madame BERNARD et Madame Véronique CICHON, nous ont fait l'honneur de leur présence.

Après avoir présenté un bilan moral et financier positif, nous avons procédé au renouvellement du Bureau.

Le bureau est désormais composé de :

Madame Joëlle DECOBECQ présidente,

Madame Pauline STROBBE CARLIER trésorière ; Monsieur Sébastien SGARD trésorier adjoint.

Madame Marjorie SGARD, secrétaire, Madame Pauline GUICHARD secrétaire adjointe.

Madame Margaux CARRE et Madame Marie-Line ANDRIES n'ont pas souhaité renouveler leur mandat. Nous tenions à leur adresser toute notre reconnaissance et les remercier d'avoir accompagné les enfants et créer un réel partenariat durant ces dernières années.

Le 2 Septembre 2023 : un déménagement sport Dans la joie et la bonne humeur...

En raison des travaux tant attendus de la Salle Polyvalente de Bruille Saint-Amand, et après des mois de recherche, nous avons l'immense plaisir d'être accueillis pendant 4 mois au Complexe Sportif Bonnepart de Fresnes sur l'Escaut. Nous remercions tout particulièrement Madame Valérie FORNIES, Maire de Fresnes sur l'Escaut, son conseil municipal et Monsieur Laurent CARDON de nous accueillir pendant cette période.

Nous avons procédé au transfert du Matériel de Bruille Saint-Amand vers Fresnes ce samedi 2 septembre, et nous tenions à mettre à l'honneur notre équipe de choc : enfants, parents, cadres du club ! Un grand merci, aux Sociétés Gaetan LECLERCQ - ARTIDECO DESIGN de Bruille St- Amand, DUBOIS de Nivelles, et Monsieur GONTIER de nous avoir prêté des véhicules pour effectuer ce transfert. Ce fut un réel moment convivial et de partage, une véritable équipe Ces moments qui font chaud au cœur.



Reprise le 11 septembre 2023

Bruille Gym Tonic

Rejoins nous

un essai offert

step/renforcement musculaire/fitness/cardio

Lundi et Jeudi
19h30 à 20h30
Salle des sports - 1200 rue des écoles
Bruille Saint Amand
Contact : 06 65 97 40 68

Made with PosterMyWalls.com

LPNS Ne pas jeter sur la voie publique

Après son assemblée générale de juin, l'Association Bruilloise Mémoire et Patrimoine a tenu sa réunion de rentrée fin août. Dans ses délibérations on relèvera un projet de nomination de membres d'honneur, la participation aux journées de réouverture de l'église et l'engagement d'une action envers la jeunesse. Son assemblée a déploré la disparition de deux membres parmi les plus fidèles, M. Gérard FERREZ et M. Yves HAUBREUX. Un message de condoléances a été adressé à chacune des familles endeuillées.



Le Président Bernard LANNROY



Fête du 15 août

Ce mardi 15 août 2023 a été célébrée sous la halle la messe de l'Assomption de la Vierge Marie par l'abbé Jean-Paul JETTE, rejoint par le nouveau diacre Jean MALAQUIN. La cérémonie s'est déroulée sous le soleil, autour de la statue de Notre dame de Malaise abondamment fleurie et en présence de nombreuses personnes qui priaient et chantaient avec ferveur.



Bernadette Créneau

Commémorations

Les Combats de La Dyle et de l'Escaut de mai 1940 sont rappelés chaque année à Bruille Saint Amand et en Belgique. La municipalité tient à être représentée comme elle reçoit les délégations belges. Après Baulers le 16 mai et Court Saint Etienne le 2 juin, une délégation est retournée dans cette deuxième localité, endeuillée, pour l'enterrement de M. Paul URBAIN, président du Souvenir Franco-Belge. Personnalité très attachante qui entretenait d'étroits liens amicaux entre les associations patriotiques.

C'est en l'honneur des victimes des combats en Indochine, que s'est déroulée la première cérémonie devant sa stèle transférée au côté des monuments aux morts sur le site de la Tour du Moulin. Le transfert avait été inauguré le 8 mai dernier. Les participants ont pu apprécier en l'absence des voitures, la sécurité et la tranquillité qu'offre le nouvel emplacement. Avec le 8 juin s'est terminée la copieuse série de commémorations du 1er semestre comme l'a souligné précédemment le Petit Bruillois.

La prochaine commémoration sera celle du samedi 11 novembre.

Comme les années précédentes, la cérémonie commencera par la messe en l'église Saint Maurice à 10h30. Pour se recueillir et fleurir les monuments aux morts, le rassemblement se fera derrière la mairie à 11h30 et formera le défilé jusqu'au site de la Tour du Moulin. Le traditionnel vin d'honneur sera servi par la municipalité à l'Espace des 3 Chênes.





BRUILLE SAINT-AMAND



Aux nouveaux habitants de Bruille-Saint-Amand !

Il est de tradition d'accueillir les nouveaux Bruillois et Bruilloises par une petite cérémonie qui permet de les mettre à l'honneur mais aussi de pouvoir échanger et faire connaissance entre eux et avec les élus lors d'un moment de convivialité.

C'est pourquoi, nous demandons aux nouveaux habitants ayant rejoint notre village depuis **Mai 2022** de bien vouloir se faire connaître à l'aide du coupon réponse ci-dessous auprès de Véronique CICHON (par mail veronique.cichon@wanadoo.fr) ou en le déposant directement en mairie (1 place Roger Salengro).

La cérémonie devrait se dérouler le **Samedi 7 octobre 2023 à 10h30** salle des 3 Chênes (derrière la Mairie)

Dans l'attente de vous rencontrer et espérant que notre village vous apporte entière satisfaction,
à bientôt !



COUPON REPONSE « NOUVEAUX HABITANTS »

Cérémonie du Samedi 7 octobre 2023

A rendre au plus tard pour le **26 septembre 2023**

en mairie ou par mail à l'attention de Véronique CICHON (veronique.cichon@wanadoo.fr)

NOM : PRENOM :

Adresse :

Mail : Téléphone :

Nombre de personnes composant le foyer : (adultes : enfants :)

Date d'arrivée à Bruille-Saint-Amand :

Les données personnelles recueillies sont traitées sur la base de votre consentement. Vos données seront transmises aux seules personnes habilitées, lesquelles sont soumises au devoir de confidentialité, et seront conservées pendant 12 mois. Elles ne seront en aucun cas utilisées à des fins de prospection commerciale.

Conformément à la loi applicable, vous disposez de différents droits pour maîtriser vos données personnelles (accès, rectifications, effacement, etc ...) que vous pouvez exercer en vous adressant par courriel à mairie@bruillesaintamand.fr. À la suite de ce contact, si vous estimez que vos droits ne sont pas respectés, vous avez le droit d'introduire une réclamation auprès de la CNIL.

Consentez-vous au traitement de vos données personnelles recueillies pour cette enquête ?

Oui Non